

Chers parents,

Mardi, lors de son point de presse, le premier ministre a annoncé une nouvelle que le monde de l'éducation espère depuis un bon moment. Tous les élèves du deuxième cycle reviendront en présentiel à partir de lundi prochain, soit le 22 mars 2021. Ainsi, l'horaire en alternance que nous avions prévue ne s'appliquera plus.

Par le fait même, nous désirons vous informer que tous les outils technologiques prêtés par l'école (ordinateurs, Chromebook ou iPad) doivent être retournés dès lundi. Veuillez s.v.p. envoyer l'outil technologique dans un sac de transport permettant un minimum de protection. Votre enfant doit l'apporter à la bibliothèque dès son arrivée à l'école.

Nous profitons de cette communication pour rappeler l'importance du respect des règles sanitaires afin que ce retour en présentiel se passe bien. Soyez assurés que l'équipe de la Polyvalente Louis-Saint-Laurent met tout en œuvre pour répondre à sa mission éducative tout en s'assurant de la sécurité de votre enfant.

La direction de la Polyvalente Louis-Saint-Laurent